

## Senioren Verein Binningen Boule Nachmittag

Jeweils am ersten Montag im Monat spielen begeisterte Senioren Boule. 16 bis 20 Teilnehmer freuen sich immer wieder auf diesen Tag, der beim Schwimmbad in Binningen statt findet. Eigentlich ist die Anlage fürs Kugelstossen gedacht, daher ist die Bodenbeschaffenheit nicht die Beste. Dies tut der Spielfreude aber keinen Abbruch, im Gegenteil, die Spannung ist umso grösser. Natürlich ist dies keine Meisterschaft, sondern ein Spiel das Spass macht und immer wieder zufriedene Gesichter hervorbringt. Dass die Regeln oft nicht eingehalten werden ist nicht so wichtig, Hauptsache es ist lustig. Am Anfang gab es skeptische Mienen, aber mittlerweile sind alle enthusiastisch dabei, ja sogar angefressen. Was sich nachher beim gemütlichen zusammensitzen im Restaurant Bijou, bei einem Drink und gutem Essen, bemerkbar macht. Man spricht bereits vom nächsten Treffen.

Da Peter Fankhauser die Anlage bestmöglichst herrichtet und auch genügend Spielmaterial vorhanden ist, vielen Dank, super!!! Nicht jeder hat eigene Boulekugeln. Bei allfälligen Fragen um das Spiel und dem Messen ist Heinz Kellerhals zuständig. Das Ganze soll nicht professionell betrieben werden, wir sind ja nicht mehr die Jüngsten.

Heinz Kellerhals

Fotos: Hans Burger

Im Oktober 2017

